

Compte-rendu du Comité de Pilotage du 10 novembre 2023

CFA Municipal à Belfort

Membres présents :

- **Doubs** : Dominique Chardon, Jean-Paul Dillschneider, Sylviane Doucelance, Jean-Pierre Martin, Lise Mazzoleni, Pierre Seguin
- **Jura** : Jean-Noël Benier, François Bouillet, Annick Lefebvre
- **Haute-Saône** : Bruno Carteret, Bernard Jacquot, Eliane Olivier, Claude Pernin, Jacques Rodriguez
- **Territoire de Belfort** : Thierry Chanson, Jean-Pierre Demarche, Hubert Ecoffey, Philippe Girardin, Michèle-Alice Faivre, Daniel Feurtey

Excusés : Etienne Garnier, Alain Guyot

Ordre du jour :

- 09h00 – 09h30 : Accueil très apprécié par les participants avec café et des viennoiseries fabriquées par les élèves.
- 09h30 – 10h15 : Mot de bienvenue du Président Hubert Ecoffey et présentation de Belfort et du Territoire de Belfort par Daniel Feurtey, Vice-Président (film d'excellente qualité permettant de bien découvrir Belfort et ses environs). Merci pour cet accueil très sympathique et très enrichissant.
- 10h15- 11h30 : réunion COPIL
- 11h30 : Présentation et visite du CFA Municipal par Monsieur le Directeur-Adjoint que nous remercions vivement pour ses explications claires et précises, explications qui nous ont permis de véritablement appréhender les 9 métiers enseignés dans l'établissement.
- 12h15 : déjeuner au restaurant du CFA Municipal. Nous avons vécu l'application pratique des formations de charcutier, cuisinier, boulanger, pâtissier, chocolatier, serveur et oenologue. La qualité des plats et des prestations est d'un excellent niveau : MERCI aux élèves et félicitations aux enseignants

Sites internet :

Jean-Paul Dillschneider, référent régional indique que la fréquentation est variable d'un département à l'autre. Elle dépend directement des mises à jour.

Il est conseillé d'avoir un référent titulaire + un suppléant par association.

La liste des membres du COPIL (avec les coordonnées) du Copil sera transmise à chacune et chacun. Une demande sera faite à Jean-Pierre Taillard (AMAD25) pour réaliser une carte de la Franche-Comté avec le positionnement de chaque membre.

Nos amis du Territoire de Belfort sont d'accord sur le principe d'intégrer notre site régional : à valider par l'assemblée générale du 15 décembre

Réunion des référents à prévoir dès que l'AAMTB aura désigné son référent

Vie du COPIL : remplacer le texte existant par l'historique préparé pour le bulletin N°18 de l'AMAD25.

Hébergeur WIX : après vérification, il s'avère que le coût du forfait premium, est de 312,20 € pour 2 ans (06 mai 2023 au 06 mai) Dans la mesure où nous avons eu une réduction de 156, 10 €, le reste à charge pour l'AMAD25 est de 187,32 €.

Journée interdépartementale le 17 octobre 2024 à Besançon à partir de 09h00 : Sylviane Doucelance et Serge Torteau travaillent sur le projet. Pour le déplacement en ville, Pierre Seguin suggère de se rapprocher de l'Auto-Ecole Baud à Saint-Vit qui, dans le cadre de la formation des conducteurs de bus peut éventuellement assurer ce genre de prestation.

AMAD25

Mise à jour de la liste des adhérents à l'AMAD : les 43 adhérents non à jour de cotisation ne reçoivent plus les informations par souci d'équité avec ceux qui paient. Cette démarche se fait, bien évidemment, avec tact vis-à-vis de nos Anciens. A ce jour, nous sommes 280 adhérents dont 237 à jour de cotisation.

Nos activités passées depuis le dernier COPIL du 21 avril 2023 :

- AGE à Ornans (siège social de l'association) : adoption des nouveaux statuts
- AGO à Ornans : classique, avec pour la première fois le Secrétaire Général de la Préfecture + le Député et 2 Sénateurs, sans compter nos amis Présidents des associations Franc-Comtoises. Le point fort de l'AGO a été la présentation de Daniel Feurtey
- Guédelon et ses environs pour la deuxième fois
- Haut Doubs forestier entre distillerie, promenade-repas en bateau solaire et énergie renouvelable
- Haut-Jura : Fort des Rousses avec ses 200 000 meules de Comté et l'Espace des Mondes Polaires
- Ligne des horlogers : à nouveau complet pour la 3^{ème} sortie

Nos activités à venir :

- 28 novembre 2023 : conférence cybersécurité à L'Hôpital du Grosbois
- 24 janvier 2024, traditionnel repas dansant : Lise Mazolleni et Georges Humbert sont à l'organisation. Animation musicale assurée par notre traditionnel accordéoniste chanteur, Olivier Rognon
- 14 mars 2024, Le Saugeais : Jocelyne Joliot nous emmènera faire de l'initiation au biathlon (stade Florence Baverel) avant de visiter l'abbaye de Montbenoît
- Champlitte début mai : Hubert Prillard souhaite absolument nous faire découvrir cette petite cité de caractère
- 31 mai 2024 : assemblée générale à Ornans
- Juin : voyage à Prague sur 5 jours (environ 1 300 €). Le projet Prague-Vienne-Budapest est abandonné suite à l'augmentation significative des tarifs.
- Juin, Théâtre romain à Mandeure : Sylviane Doucelance
- Juillet et août : pas d'activités.
- Septembre 2024 : Lise Mazzoleni prépare un voyage de 3 jours à Colombey-les-Deux-Eglises et ses environs.
- Sorties en réserve : Musée des fromageries BEL à Lons-le-Saunier, Salines de Salins-les-Bains et Arc-et-Senans et la Tour de Peilz en Suisse, le gouffre de Poudrey, l'entreprise Charm'Ossature, les vitraux du Sacré Cœur d'Audincourt et le Temple Saint-Martin de Montbéliard.

ADAMA39

Nos activités passées depuis le dernier COPIL du 21 avril 2023 :

- AGO le 16 mai à Villeneuve sous Pymont. Assistance très nombreuse (130 participants). Intervention très documentée et originale d'un de nos collègues sur « L'eau, l'or blanc ». Etienne Garnier a présenté une étude sur la distribution de l'eau potable.
- Journée Haut Jura le 3 mai : musée de la lunette à Morez, puis aux Rousses, musée du ski, réception à la mairie et découverte du stade des Tuffes : tremplin et stade de biathlon
- Séjour d'une semaine dans le Finistère sud : 74 participants, un bus et deux minibus. Bon séjour : accueil, visites, météo.
- Romanèche-Thorins et Tournus le 20 octobre : petite participation.

Nos activités à venir :

- Cérémonie des vœux à Villeneuve sous Pymont le 9 janvier avec intervention de la gendarmerie sur la sécurité des personnes et des biens. Vin chaud et galettes.
- Après-midi cabaret à Villeneuve sous Pymont le dimanche 10 mars avec Jean-Claude BATTU.
- Assemblée générale à Villeneuve sous Pymont le 09 avril avec une intervention sur la presse écrite locale.
- 14 mai : visite de Lons-le-Saunier
- Glacière de Sylans avec autre visite possible le 14 juin
- Voyage septembre 2024 en Alsace
- Projet de faire des journées décentralisées sur la prévention routière
- Assurance de l'association : on garde la même assurance mais relecture du contrat. Suggestion : comparaison de nos différents contrats lors d'une prochaine rencontre.

ADAMA70

A ce jour, nous sommes 127 adhérents dont 86 à jour de cotisation.

Nos activités passées depuis le dernier COPIL :

- 23 mai : A.G.O et A.G extraordinaire pour adopter les nouveaux statuts de l'Association à la salle des fêtes de Colombe les Vesoul.
- 2 juin : Sortie CLERON / NANS-SOUS-SAINTE-ANNE / ARBOIS : en autocar, 35 participants
- 28 juin : journée interdépartementale à CHAMPLITTE annulée faute de participants
- 24 août : HAUT DU THEM – CHATEAU LAMBERT, 37 participants dont 8 AAMTB
- 29 septembre : Visite de LUXEUIL, 29 participants dont 7 AAMTB
- 24 octobre : repas spectacle à La Gabiotte FOUGEROLLES, 60 participants dont 9 AAMTB

Nos activités à venir :

- Décembre : les lumières de Noël à MONTBELIARD reporté en 2024
- Entre décembre et avril : conférences / causeries :
 - 1 causerie sécurité informatique et internet + je protège et j'utilise mieux ma tablette et mon smartphone au quotidien
 - 1 causerie autour des livres (*Si vous ne savez pas quoi lire, venez échanger sur vos lectures !* et découverte d'un auteur de notre région)
- 13 janvier : Galette des rois et vœux du Président à Frotey-les-Vesoul
- 21 mars : repas grenouilles chez Berthe à Seveux
- Mars / Avril : Visite de l'entreprise PERSONENI à LINEXERT

- Mai : Assemblée Générale
- Juin : Sortie à choisir parmi celles évoquées en C.A et en réunion de bureau
- Croisière repas sur la Saône ou sur le Doubs ?
- Septembre : Musée des maisons comtoises de NANCRAZ
- Octobre : Repas spectacle à La Gabiotte FOUGEROLLES (nouveau spectacle)
- Novembre : Visite de la truffière à NOROY LE BOURG si la météo est propice cette année...
- Décembre : Les lumières de Noël à MONTBELIARD

AAMTB

A ce jour, l'association compte 48 adhérents dont 28 à jour de cotisation.

Adhésion au COPIL 253970 depuis le 21 avril lors du COPIL de RIOZ

Activités passées depuis le dernier COPIL :

- Visite du Mémorial de Haute-Alsace sur la Grande Guerre à Dannemarie (68) et du Musée du Sapeur-Pompier à Vieux-Ferrette le 21 avril
- Participation à l'AG de l'ADAMA70 à Colombe les Vesoul le 23 mai
- Participation à l'AG de l'AMAD25 à Ornans. Présentation partielle de l'expo « 106 maires pour un centenaire »
- Visite du fort des Basses Perches à Danjoutin (90) le 28 juin reportée / annulée en raison de la proximité de la journée départementale du 28 juin.
- Sortie à Haut du Them – Château Lambert avec l'ADAMA70 le 24 août
- Visite guidée de Luxeuil avec l'ADAMA70 le 29 septembre
- Participation aux Journées du Patrimoine à Delle le 17 septembre : présentation de l'exposition « 106 maires pour un centenaire » pendant 1 mois.
- Journée spectacle avec l'ADAMA70 au Cabaret restaurant La Gabiotte à Fougerolles

A venir, notre assemblée générale le 15 décembre à la Maison des communes à Belfort.

Pour 2024, à ce jour, rien n'est acté mais de nombreuses pistes ont été évoquées :

- Partenariat avec nos voisins et partages de propositions
- Visite des forts de la ceinture fortifiée belfortaine. Fort de l'OTAN.
- Les musées terroirs, Etuefont, Giromagny, Courtelevant, Beaucourt...
- Recensement des maires et adjoints honoraires, création d'un annuaire, rencontre avec causerie autour d'un sujet d'intérêt partagé.

En conclusion, il est rappelé que l'objectif de cette présentation des activités est de donner des idées de sorties aux autres associations avec l'avantage non négligeable d'avoir un projet prêt à être mis en œuvre.

Lieu de réunion pour nos prochains COPIL : On revient sur le mode de fonctionnement mis en place par le passé, à savoir, trouver un point le mieux centré possible hors ville. Le choix s'est porté sur Miserey-

Salines (salle de réunion communale ou mairie) + restaurant L'Atelier à Serre-les-Sapins. Contact sera pris avec le Maire, Marcel Felt.

INFORMATION IMPORTANTE :

François BOUILLET, Président de l'ADAMA39, nous a annoncé qu'il siégeait pour la dernière fois au Comité de Pilotage. François a été un fidèle parmi les fidèles car, non seulement il est présent depuis la reprise de cette activité en 2015 à Quingey mais il était déjà présent lors des réunions antérieures avec les Bourguignons en 2012. Merci François pour ton engagement qui a permis de créer ces liens entre nos associations. Comme tu l'as si justement rappelé, il était nécessaire de quitter la FAMAF mais pour éviter l'isolement il convenait de créer une synergie interdépartementale. Les conditions n'étaient pas réunies ce jour pour te remercier officiellement pour ton action au sein du Comité de Pilotage mais nous le ferons lors de notre prochaine réunion en avril à Miserey-Salines

Dans la foulée, Annick LEFEVBRE nous annonce qu'elle envisageait également de se retirer éventuellement du Comité. Sa décision n'est pas arrêtée à ce jour. A suivre.

Jean-Pierre Martin

Chargé de l'animation du COPIL

Fait à Nancray le 13 novembre 2023